

Das dorfkraft.de-Frühstücks-Ei Nr. 10 - Die Kosten für die Ausweisung in Sannum belasten die Gemeinde erheblich und über einen langen Zeitraum



Von dorfkraft.de <info@dorfkraft.de>

An <susi.oynak@web.de>, <wiebke2305@web.de>, <niklas.reineberg@web.de>, <rykena1@gmx.de>, <thorsten.schmidtke@grossenkneten.de>, <sobierei.afd@gmx.de>, <hermann-wilke@t-online.de>, <matthias.reinkober@gmail.com>, <horstmann.afd@gmx.de>, <carsten.grallert@t-online.de> [18 weitere ...](#)

Kopie <red.grossenkneten@nwzmedien.de>, <red.wildeshausen@nwzmedien.de>

Datum 2020-11-10 08:05

dorfkraft.de

Sehr geehrte Ratsmitglieder,

der Kaufpreis für das auszuweisende Gebiet muss zunächst von der Gemeinde aufgebracht werden, Fa. Kornkraft kauft nur sukzessive bis ins Jahr 2035 Anteile davon. Ähnlich verhält es sich mit den Erschließungskosten, deren größter Anteil sofort von der Gemeinde zu tragen sein wird.

Die von der Gemeinde in den nächsten Haushalt eingestellten Erschließungskosten von 830.000,00 € werden nach Berechnung des **Frühstücks-Eies Nr. 10** bei weitem nicht ausreichen! Hier werden die wahren Kosten für die Gemeinde nicht offengelgt. Eine Kostenberchnung liegt nicht vor!

Für heute grüßt Sie freundlich

dorfkraft.de

Bei Bedarf finden Sie hier die gesamten Einwendungen: <https://dorfkraft.de/einwendungen/>

Sollten Sie diesen Newsletter nicht mehr bekommen wollen, schreiben Sie an info@dorfkraft.de.